

Fastnacht:

Du bist einzigartig und wertvoll

Von Dorothea Busalt
15. Feb. 2026



das war die Überschrift für den Gottesdienst mit Kleinkindern und ihren Familien am heutigen Fastnachtssonntag.

Von Elsa bis Harry Potter versammelten sich große und kleine verkleidete Menschen im Altarraum der Michaelskirche. Zu Beginn des Gottesdienstes zeigten alle stolz ihre Kostüme, die alle unterschiedliche Farben hatten. Um Farben ging es auch in der Bilderbuchgeschichte vom Wolf, der seine Farbe nicht mochte: Ein grauer Wolf war mit sich nicht zufrieden und schmückte sich jeden Tag mit einer anderen Farbe. Am Ende der Woche erkannte er jedoch, dass er glücklich war, so wie er ist – grau eben.

"Kommt alle und freut Euch, klatscht in die Hände, kommt alle und freut Euch, Gott hat euch lieb" . So heißt es in einem Lied, das lautstark von allen mitgesungen wurde. Gott hat die Welt geschaffen – Tiere, Pflanzen und uns Menschen. In seinen Augen sind wir wertvoll und kostbar, so wie wir sind. Sich zu Fastnacht zu verkleiden macht Spaß, doch es ist gut, alles danach wieder wegzupacken und zu merken: Gott mag uns auch so, wie wir ohne Verkleidung sind.

Was passt besser zu diesem Thema als sichtbares Zeichen an diesem Tag als eine selbstgebastelte Krone? So entstanden verschiedene bunte Kronen, die zuerst in der Mitte bestaunt und danach mit nach Hause genommen werden durften.

Zum Abschluss gab es noch einmal viel Bewegung mit dem Lied: „Hast Du gute Laune?“, klatsche in die Hand – der perfekte Übergang zum Nachmittag, an dem der Fastnachtsumzug schon mit Spannung erwartet wurde.